



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/004859-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Sergio Iglesias Herrera, Dña. Alicia Palomo Sebastián, D. José Luis Vázquez Fernández, D. José Ignacio Martín Benito y D. Ángel Hernández Martínez, relativa a distintas cuestiones sobre las aportaciones de la Junta de Castilla y León al ciclo cultural "Conciertos de las velas" de Pedraza.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 27 de noviembre de 2020, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita PE/004746 a PE/004961.

Con esta misma fecha se remiten a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 27 de noviembre de 2020.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Luis Fuentes Rodríguez



Partido
Socialista
de Castilla
y León

Grupo
Parlamentario
Socialista

Cortes de
Castilla y León

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Sergio Iglesias Herrera, Alicia Palomo Sebastián, José Luis Vázquez Fernández, José Ignacio Martín Benito, Ángel Hernández Martínez, Procuradores pertenecientes al **GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA** de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Segovia es una provincia con un rico patrimonio cultural, natural y monumental. También una provincia con un turismo importante que se potencia con la enorme oferta de festivales con los que cuenta de música, danza, títeres, magia... Estos festivales suelen estar organizados por los ayuntamientos en colaboración de otras instituciones públicas y privadas, aunque hay también festivales impulsados directamente por instituciones privadas. En todo caso, la Junta de Castilla y León es la que posee las competencias en esta materia y es positivo que colabore en estos eventos.

Los conciertos de las velas de Pedraza es ya una tradición de la época estival. Miles de personas provenientes en su mayoría de fuera de la provincia se acercan cada uno de los dos fines de semana que se celebra este concierto. El enclave es mágico para visitar y disfrutar de un concierto de primera, ante un marco incomparable como es el castillo de Pedraza. La Fundación Villa de Pedraza es la encargada de organizar cada año este concierto que año tras año ha ido evolucionando y atrayendo cada vez a un mayor número de personas en sus más de 25 años de existencia.

Por todo ello se realiza la siguiente pregunta.

¿Cuál ha sido la aportación anual de la Junta de Castilla y León al Concierto de las Velas de Pedraza en los últimos 15 años?

Valladolid a 19 de noviembre de 2020

Los Procuradores

Sergio Iglesias Herrera,

Alicia Palomo Sebastián,





**Partido
Socialista
de Castilla
y León**

**Grupo
Parlamentario
Socialista**

**Cortes de
Castilla y León**

Plaza de las Cortes de Castilla y
León nº 1
47014 Valladolid
Tel 983 421566
Fax 983 421544

Grupo.socialista@ccyl.es

José Luis Vázquez Fernández,

José Ignacio Martín Benito,

Ángel Hernández Martínez

